

Pressemitteilung Pressemitteilung

Melanie Bösen in der Jahreshauptversammlung als Vorsitzende bestätigt

Bei der am 15.02.2020 im Vereinsheim des Hundesportverein Reisbach e.V. stattgefundenen Jahreshauptversammlung wurde Melanie Bösen einstimmig als Vorsitzende bestätigt.

Vor der Wahl des Gesamtvorstandes, die in diesem Jahr anstand, ging sie in ihrem Tätigkeitsbericht auf die Aktivitäten des letzten Jahres ein. Hierbei musste sie auch gleichzeitig den Part der Schriftführerin und der Übungsleiterin übernehmen; beide hatten im laufenden Geschäftsjahr ihre Ämter einfach aufgegeben, was zu einigem Unmut geführt hatte. Hier bedankte sie sich ausdrücklich bei Jonas Hoffeld und Hans Günther Rimpel, die das Amt des Schriftführers und des Übungsleiters jeweils kommissarisch übernommen hatten.

Aus sportlicher Sicht konnte sie von zwei erfolgreichen Leistungsprüfungen berichten. Regional aber auch überregional konnte hier wieder Hans Günther Rimpel mit seinem Malinois *Tak* überzeugen. Bei unserer Frühjahrsprüfung schaffte er mit 271 Punkten die Quali für die Landesmeisterschaften in der Internationalen-Gebrauchshund-Prüfung (IGP). Bei der Herbstprüfung in Reisbach erreichte er in der Fährtenhundprüfung (FH) 96 Punkte und das Werturteil vorzüglich. Nebenbei wurde unser 2. Vorsitzender in der Sparte Turnierhundsport (THS) Landesmeister im 2 km und 5 km Geländelauf. Hinzu kamen die erfolgreichen Teilnahmen an der Landesmeister Internationalen-Gebrauchshund-Prüfung (IGP) in Heinitz und als amtierender Landesmeister in der Fährtenhundprüfung (FH) erreichte er bei der Bundesfährtenprüfung in Anklam ein sehr gutes Ergebnis. Zu diesen zahlreichen Erfolgen kann man nur gratulieren.

Auch bei unseren anderen Hundeführern gab es erfreuliche Premieren. So absolvierte Jonas Hoffeld mit seinem vielversprechenden Malinoisrüden *ZIO Airport Hannover* im ersten Anlauf erfolgreich die Begleithundprüfung (BH). Bei unserer Herbstprüfung gelang dies Janosch Oehm mit seinem Malinois *Arbeiter ALF vom Kupferbergwerk* und Fionn Linke und seiner Schäferhündin *Anni*. Zum Jahresende schaffte Melanie Bösen mit ihrer Schäferhündin "*Dana vom Eichertland*" dann noch die FH1. Übrigens steht uns mit Jonas Hoffeld mittlerweile ein anerkannter Schutzdiensthelfer zur Verfügung. Nachdem er im August mit Bravour den Helferschein absolvierte hatte, kam er bei der Landesmeisterschaft zu seinem ersten großen Einsatz und zeigte eine vorzügliche Leistung.

Aus der Sparte Welpen-/Junghunde-/Basisausbildung kamen ebenfalls nur gute Nachrichten. Übungsleiter Wolfgang Krämer konnte hier von einem erfreulichen Zulauf von Neueinsteigern berichten, und dass sein Training sehr gut angenommen wird. Die Vorsitzende bedankte sich bei ihm (Fa. COMPUTER-KRAEMER.COM) für sein Sponsoring in Form der Gestaltung und Pflege der Vereinswebsite.

Vor der Wahl standen zuerst noch die Ehrungen von zwei verdienten Vereinsmitgliedern auf der Tagesordnung. Manfred Trouvain erhielt die Ehrenmitgliedschaft vom Dachverband DVG und Thomas Philippi wurde nach 40-jähriger Vereinszugehörigkeit zum Ehrenmitglied ernannt.

Danach erfolgte unter der Versammlungsleitung von Dr. Hans-Werner Wagner die Entlastung des Vorstandes; wie immer wurde von den Kassenprüfern eine korrekte Kassenführung bestätigt.

Nachdem Melanie Bösen dann erneut als Vorsitzende vorgeschlagen und einstimmig gewählt wurde, bedankte sie sich für das erneute Vertrauen und stellte ihren neuen Gesamtvorstand zur Abstimmung; hierbei ging sie auch auf die Neuerungen ein. Demnach wurde ein eigener Pressesprecher sowie eine Stv-Regelung für die Übungsleiter (ÜL) der Sparte Gebrauchshundsport vorgeschlagen.

En Block und per Akklamation wurde der neue Gesamtvorstand einstimmig wie folgt gewählt:

- 1. Vorsitzende: Melanie Bösen
- 2. Vorsitzender: Hans Günther Rimpel
- Kassiererin: Dr. Ann-Christine Hau
- Schriftführerin: Nadine Hoffmann
- Pressesprecher: Thomas Philippi
- Übungsleiter Gebrauchshundsport: Stefan Herrmann; Stv. ÜL: Hans Günther Rimpel, Melanie Bösen und Jonas Hoffeld (Schutzdiensthelfer)
- Übungsleiter Welpen-/Junghunde-/Basisausbildung: Wolfgang Krämer; Stv. ÜL Kerstin Krämer
- Beisitzer: Jonas Hoffeld, Klaus Bösen, Kerstin Krämer und Dagmar Rimpel

Nach den Wahlen folgte noch die Terminvorschau für das neue Geschäftsjahr 2020 und die neue und alte Vorsitzende konnte die äußerst harmonische Versammlung schließen und nahtlos zum Winterfest einladen. Diese Einladung wurde von zahlreichen Vereinsmitgliedern, die zur JHV erschienen waren, gerne angenommen.

Thomas Philippi
Pressesprecher